

Alberto Meira, con hambre de victoria antes del Rallye Mariña Lucense

Nueva cita para el equipo AMF Motorsport, que tras un buen inicio de temporada con una tercera y una segunda plazas, llega al Rallye Mariña Lucense con hambre de victoria, siendo además una prueba crucial en las aspiraciones al campeonato debido a su máximo coeficiente.

Alberto Meira y Avelino Martínez volverán a enfundarse el mono para dar lo mejor de sí y tratar de batir a sus rivales por el triunfo, que a priori serán dos. Aunque el año pasado el resultado final fue una cuarta plaza que supo a poco, Meira confía en que este año sea un fin de semana redondo y pueda hacerse con el triunfo, que ya rozó con la punta de los dedos en 2019 durante la primera edición de esta prueba.

Con tramos ya conocidos de las ediciones anteriores, la gran clave puede estar en la niebla de las dos primeras secciones, pues las dos especiales de Muras y Oulol ya supusieron el año pasado un auténtico desafío para los participantes. Las humedades también pueden ser importantes a primera hora del día y pueden generar diferencias difíciles de recuperar en el resto de la jornada, así que es importante acertar con la monta de compuestos que ofrece Pirelli y salir a atacar desde el primer metro.

El Rallye Mariña Lucense se disputará sobre cinco especiales a doble pasada, y además de las dos mencionadas, también se disputarán las ya conocidas de O Vicedo, Cervo y Xove.

Síguenos en | [facebook](#) [twitter](#)
[Instagram](#) [YouTube](#)

